

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 25. November 2010

Internationalen Tag "Nein zu Gewalt an Frauen" am 25. November 2010

Der Internationale Tag "Nein zu Gewalt an Frauen", der jährlich am 25. November begangen wird, geht zurück auf die Schwestern Mirabel, die politischen Widerstand gegen die Diktatur in der Dominikanischen Republik leisteten und vom militärischen Geheimdienst des Landes nach monatelanger Folter am 25. November 1960 ermordet wurden. Gestern haben Bürgermeister Bernd Müller und die Frauenbeauftragte Doris Globig eine Fahne am Rathaus gehisst. Am nächsten Morgen fand auch eine Brötchentütenaktion gestartet um auf das Thema aufmerksam zu machen. Die Bäckereien Schwenger und Hofmann beteiligten sich daran.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.